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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
am 19.02.2014 erschien in der Magdeburger Volksstimme ein Artikel, in dem Sie ankündig-
ten, auf Fördermittel zu verzichten und den Parkplatz unterhalb der Vorlandbrücke der 
Sternbrücke zu sanieren.  
Wir als Fraktion und auch ich persönlich unterstützen das Anliegen einer Befestigung dieses 
Parkplatzes vom Grundsatz her, haben aber an diesen Plänen doch erhebliche Zweifel. 
Nicht nur verzichten wir als Stadt auf Einnahmen durch Fördergelder, sondern der Parkplatz 
wird in der vorgeschlagenen Lösung auch noch gebührenpflichtig. 
 
Daher stelle ich Ihnen heute folgende Fragen: 
 

1. Welche Höhe haben die Fördergelder, auf die die Stadt beabsichtigt zu verzich-
ten? 

2. Welche Kosten werden voraussichtlich für die Befestigung des Parkplatzes anfal-
len? 

3. Welche Parkgebühren würden voraussichtlich für die späteren Nutzer der Park-
plätze zukommen bzw. in welche Tarifzone würde dieser Parkplatz eingeordnet 
werden? 

4. Gibt es Planungen von Seiten der Stadt zum Umgang mit dem erheblichen Park-
druck in diesem Stadtgebiet, falls es zu Ausweichbewegungen der Fahrzeugnut-
zer in die umliegenden Straßen kommt? 

 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung, bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 

 
Bernd Heynemann 
Stadtrat Fraktion CDU/BfM 
 
 
 


